



## 前期の反省と後期のめあて～1・3・5年生の発表～

私は、前期に2つのことを頑張りました。1つ目は運動会です。訳は、お友達がいっぱい楽しかったからです。2つ目は書写です。訳は字をきれいに書けたからです。後期では、3つのことを頑張ります。1つ目は計算です。まだ合格していない問題があるからです。2つ目は縄跳びです。もっと上手になりたいからです。3つ目は漢字です。漢字をいっぱい習って上手になりたいからです。後期は、もっともっと成長したいです。  
1年 Nさん



私は、前期に2つのことを頑張りました。1つ目は運動会です。訳は、練習を頑張ったからです。2つ目は計算カードです。訳は引き算が苦手なだけでいっぱい練習していたら、上手にできたからです。後期では、3つのことを頑張ります。1つ目は漢字です。1年生で習う漢字を覚えたいからです。2つ目は縄跳びです。私のできないあやとびを頑張りたいです。3つ目はクロムブックです。先生の言うことをちゃんと聞いて上手に使いたいです。みんなと頑張っていきたいです。1年 Aさん

私が、前期に頑張ったことは3つあります。1つ目は算数の「あまりのある割り算」です。なぜかという、私は、かけ算が苦手だからです。最初、どうしたらいいかわかりませんでした。しかし、みんなと一緒に学習したら、だんだんとわかってきて問題がとけるようになりました。2つ目は、あいさつです。なぜかという、校門に警察の方や地域の方が立ってくださっているから、あいさつができるようになりました。3つ目はローマ字です。なぜかという、ローマ字で書くのは、難しいと思っていたけれど、書いてみたら楽しくなってきたからです。私が後期に頑張りたいことは、2つあります。1つ目は国語や算数などの学習です。なぜかという、前期に頑張ってきたからです。2つ目は、あいさつです。なぜかという、あいさつをすると笑顔になるからです。低学年のお手本になれば、次の学年でも頑張れると思うから、後期も頑張ります。3年 Hさん

私は、前期で頑張ったことが2つあります。1つ目は、宿泊体験学習です。みんなと一緒に過ごす中でお互いに協力する大切さが分かり、頑張りました。友達もそれぞれの役割を一人一人がきちんと行うことを頑張りました。2つ目は、運動会です。6年生を支える5年生として、下級生を引っ張っていけるように頑張りました。他にもソーラン節を踊ることを頑張りました。きつくても、「しっかり足や腰に力を入れること」、「一つ一つのふりを大きく踊ること」を頑張りました。これからも、6年生を支える5年生として下級生のお手本になれるように頑張ってお手本たちを引っ張っていききたいと思います。5年 Iさん

私は、前期に頑張ったことと後期に頑張ることが2つあります。1つ目は、算数です。高学年になってだんだん難しくなり、わからないことが増えてきました。しかし、今まで習ったことを思い出して取り組むと、少しずつできるようになりました。そこで、後期に向けて特に頑張ろうと思ったのが、簡単な問題で計算ミスをしないうことです。問題を解いた後にしっかりと見直しをしようと思いました。2つ目は、学校行事に進んで取り組んだことです。運動会では、高学年として低学年のお手本になり、引っ張っていきました。しかし、5年生になって、運動会以外では、低学年のお手本ができていたことが少なかったのではないかと思います。そのため、後期では、高学年としての意識を高めて、頑張りたいです。5年 Yさん

## 修学旅行～コロナ禍の中、楽しく活動できました～

10月14日(木)15日(金)に、修学旅行へ行ってきました。コロナによるいろいろな事案を想定していましたが、何事もなく無事に終わり、ほっとしました。保護者の皆様にも、事前の修学旅行説明会等に参加していただき、ありがとうございました。

